

DÉPARTEMENT DE LA SÉCURITÉ,  
DE LA DIGITALISATION ET DE LA CULTURE

POLICE NEUCHÂTELOISE

## Communiqué de presse

### Trois accidents de circulation dans le périmètre immédiat de la fête des vendanges

**L'état physique des conducteurs est le point commun de deux accidents survenus aux abords immédiats de la fête des vendanges, heureusement sans faire de blessé. S'agissant du troisième, malheureusement, un usager en trottinette s'est quant à lui grièvement blessé en chutant sur la chaussée.**

Dans la nuit de samedi 27 septembre 2025, vers 3 h du matin, un automobiliste circulant sur l'avenue de la Gare à Neuchâtel a heurté un îlot central. Sous l'effet du choc, son véhicule s'est renversé avant de percuter des arbres le long de l'avenue, évitant ainsi le trottoir. Le conducteur, un Suisse de 35 ans domicilié dans les Montagnes neuchâteloises, n'a pas été blessé. Le test à l'éthylomètre a révélé une alcoolémie élevée.

Dimanche 28 septembre à vers 23h40, une automobiliste a heurté le trottoir alors qu'elle circulait sur l'autoroute N5 en direction de Bienne à la hauteur du Laténium. Son véhicule a dû être pris en charge par un dépanneur. Il s'agit d'une ressortissante italienne, âgée de 32 ans et domiciliée sur le littoral, laquelle présentait un taux d'alcoolémie supérieur à la limite autorisée.

Le dimanche 28 septembre 2025 vers 22h00, un usager de trottinette a chuté seul sur l'avenue du Premier-Mars à Neuchâtel. Grièvement blessé à la tête son pronostic vital est actuellement réservé, Il s'agit d'un ressortissant suisse de 46 ans, domicilié sur le littoral neuchâtelois.

Les contrôles routiers menés durant le week-end des vendanges 2025 ont néanmoins montré une baisse encourageante du nombre de conducteurs sous influence par rapport à 2024. Ces deux accidents rappellent cependant les risques importants liés à la conduite après consommation d'alcool.

Il est impératif de ne pas prendre le volant ou le guidon sous l'emprise de l'alcool, de drogues ou de médicaments. Outre les sanctions pénales, les conséquences d'un accident peuvent être graves. La police neuchâteloise continuera de renforcer sa présence sur les routes lors des manifestations populaires afin de prévenir les accidents et les conduites à risque.

**Contact :**

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 29 septembre 2025